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9ª SESSÃO 

6.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 9/2021 – Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e 

dois (14/03/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Nona Sessão e  Sexta Sessão 

Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose 

Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 6,36-38), 

realizado pelo vereador Antonio A. M. Filho. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 

seguintes matérias: Ata nº. 8/2022 – foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade; Oficio n. 59/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto 

de Lei n. 1.142/2022; Oficio n. 60/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o 

Projeto de Lei n. 1.143/2022; Oficio n. 61/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando 

anexo, o Projeto de Lei n. 1.144/2022; Oficio n.62/2022 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.146/2022; Oficio n.66/2022 – Autoria Poder 

Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.140/2022; Oficio n.67/2022 – Autoria 

Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.141/2022; Oficio n.68/2022 – 

Autoria Poder Executivo. E o Projeto de Lei n. 1.145/2022; Oficio n.69/2022 – Autoria Poder 

Executivo. Explanando sobre a urgência da aprovação dos Projetos de Lei n. 1.141 a 

1.145/2022; Oficio n.70/2022 – Autoria Poder Executivo. Solicitando espaço na Tribuna 

Livre para explanação sobre projetos tramitados e emendas parlamentares; Oficio 

n.71/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.147 e 

1.148/2022;  REQUERIMENTO/2022 – Autoria Caio Cesar da Silva. Solicitando criação de 

Utilidade Pública Associação de Recicladores de Lidianopolis;  MEMORANDO 01/2022 – 

Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. Solicitando nomeação de Comissão Especial 

Temporária no sentido de estudo para criação de autarquia de saneamento básico na 

municipalidade; PROJETO DE LEI n.1.140/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi 

encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, 

educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI n.1.141/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias; - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI n.1.142/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; Foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça 

e redação final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.143/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias; - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.144/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias;  foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.145/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias; foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI n.1.146/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça 

e redação final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n.1.147/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a fazer aquisição de sacolas destinadas a 

coleta seletiva e baldes com tampa para coleta de material orgânico, visando o 

fornecimento gratuito aos munícipes de Lidianópolis e da outras providencias; foi 

encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final; PROJETO 
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DE LEI n.1.148/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o programa de 

incentivo as cooperativas e/ou associação de catadores de material reciclável no município 

de Lidianópolis e da outras providencias;  foi encaminhado para as comissões de finanças e 

orçamentos, justiça e redação final; PROJETO DE LEI n.º 003/2022. Autoria: Vereador 

Danilo Augusto Branco. SÚMULA: Institui o programa “Primeiro Emprego” para a 

contratação de jovens sem experiência no mercado de trabalho no âmbito do Município de 

Lidianópolis e dá outras providências. - foi encaminhado para as comissões de finanças e 

orçamentos, justiça e redação final. PROJETO DE LEI n.1.130/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso Salarial Municipal para os professores e educadores 

infantis do quadro de servidores dos profissionais do magistério do Município de Lidianópolis 

e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.131/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Cria o programa municipal de habitação “Morar Bem” para atendimento de 

indivíduos e famílias em situação de vulnerabilidade econômica e social de Lidianópolis e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.132/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO 

DE LEI n.1.133/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.134/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.136/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza a aquisição de terreno destinado a construção de via publica de acesso ao parque 

industrial e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.137/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a costear despesas com inscrições, 

arbitragens e transporte das equipes que irão representar o município no 13º campeonato 

amador de futebol 2022 e da outras providencias;PROJETO DE LEI n.1.138/2022. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.139/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; INDICAÇÃO 

N.011/2022. Autoria Vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo que 

através da Secretarias de Assistência Social e Secretaria de Esportes, seja feito uma 

parceria com Academia de Treinamento Físico para público da Terceira Idade de nossa 

municipalidade; PROJETO DE LEI n.º 001/2022. Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: 

Autoriza a recomposição com base em percentual aplicado igualmente ao funcionalismo 

público municipal dos subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito e dos Secretários do município 

de Lidianópolis-Pr; PROJETO DE LEI n.º 002/2022. Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: 

Autoriza a recomposição dos subsídios do presidente da Câmara, dos Vereadores e 

Servidores do Legislativo. No EXPEDIENTE, fez uso da palavra: Presidente ODAIR JOSE 

BOVO, Temos vários projetos para ser encaminhado a esta casa de lei, vamos encaminhar 

os projetos 1.140 1141 e 1145 esses projetos são da Assistência Social, trata-se sobre 

reprogramação, devolução de rendimento ao governo do estado, é recurso do ano passado 

que serão executados no corrente ano, que é reprogramação de novos recursos que 

chegaram que são estão sendo programados para este ano não são os projeto de lei 1140 

1141 145 todo eles com justificativa  as expectativas tá aqui nos ofícios depois as 

comissões podem estar lendo a justificativa isso só a sumula. Na ORDEM DO DIA, foram 

apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n.1.130/2022. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso Salarial Municipal para os 

professores e educadores infantis do quadro de servidores dos profissionais do magistério 

do Município de Lidianópolis e da outras providencias –foi colocado em segunda Discussão e 

votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.131/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Cria o programa municipal de habitação “Morar Bem” para atendimento 

de indivíduos e famílias em situação de vulnerabilidade econômica e social de Lidianópolis e 

da outras providencias - foi colocado em segunda Discussão e votação e aprovado por 

unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.132/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi 
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colocado em segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 

n.1.133/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias – foi colocado em segunda Discussão e votação 

e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.134/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outra providencias – 

foi colocado em segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE 

LEI n.1.136/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza a aquisição de terreno 

destinado a construção de via pública de acesso ao parque industrial e da outras 

providencias foi colocado em segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n.1.137/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder 

Executivo a costear despesas com inscrições, arbitragens e transporte das equipes que irão 

representar o município no 13º campeonato amador de futebol 2022 e da outras 

providencias - foi colocado em segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n.1.138/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado em segunda 

Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.139/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias - foi colocado em segunda Discussão e votação e aprovado por 

unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 001/2022. Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: Autoriza 

a recomposição com base em percentual aplicado igualmente ao funcionalismo público 

municipal dos subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito e dos Secretários do município de 

Lidianópolis-Pr. foi colocado em primeira Discussão e votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n.º 002/2022. Autoria – Mesa Executiva. SÚMULA: Autoriza a 

recomposição dos subsídios do presidente da Câmara, dos Vereadores e Servidores do 

Legislativo. foi colocado em primeira Discussão e votação e aprovado por unanimidade.            

Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra o prefeito ADAUTO APARECIDO MANDU, Eliane 

enfim todos que estão presente, que hoje, E os que estão nos assistindo também o 

Beramar. É uma satisfação sempre estar aqui trazendo esclarecimento para câmara, para 

população, peço licença  para o presidente para poder tá tirando a máscara, agora ajudar 

um pouco como como foi lido  pelo vereador secretário Claudeir, ha vários projetos de lei, 

de crédito adicional, Lembrando que o crédito adicional são orçamento que vem para o 

município que não está previsto ainda nossa lei orçamentária , ou seja, as emendas que nós 

ganhamos  durante  o ano e também algumas devoluções de juros que nós somos  obrigado 

a tá devolvendo  para o estado ou para União, então é feito esse projeto de lei de crédito 

adicional lembramos  eu peço atenção a todos os vereadores e vereadoras que nós estamos  

no ano político, nós temos é um prazo , é só esse mês para poder tá assinando os 

convênios e acabam  ficando para o final, porque são projetos que estão  tanto no cicredi, 

quanto na casa da Caixa Econômica e onde por vários meses já estão analisando, fazendo 

as correções necessárias , atualizando  também a tabela e o acumulando vindo bastante, 

assim de uma vez, assim para poder estar sendo analisado, então peço a colaboração de 

todos os vereadores  para que esteja realizando, eu tenho certeza que essa casa de leis 

sempre nos apoiou, sempre tá junto conosco , para analisar os projetos, para que nós não 

poder perder essas emendas, são muito importante  para o nosso município, coloco também 

à disposição, acaso  dentro dessa correria  assim de avaliar tantos projetos e vão vir mais 

projetos Ainda graças a Deus  coloca à disposição eu e toda a equipe ali administrativa ali, é 

para tá prestando qualquer esclarecimento para estar  sanando algumas dúvidas, se por 

ventura surgir para os vereadores para gente poder tá dando agilidade no andamento desse 

processo , também temos o projeto de lei ali da reciclagem  que é um projeto muito 

importante onde nós estamos  começando  o projeto  da reciclagem no município, 

lembrando que também nós temos  um tac assinado  com promotoria, ministério público,  

Nós temos prazo para ir para tá Comprido isso,  nós  já cumprimos bastante, tá, que foi a 

questão do transbordo a questão também ali da do projeto de revitalização, ali de 

recuperação, melhor daqueles do Lixão que tinha aquele Lidianopolis, então assim, e para 

concluir, nós precisamos  estar fazendo a reciclagem orgânico, também junto com o projeto 

dele para autorizar o Executivo distribuíndo para o nosso município,  são sacolas e sacos  
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tipo um mini bag, onde vai estar entregando em cada residência,  para a população está lhe 

colocando alí os lixos recicláveis e também ali um balde ali  que vai ser inovador, ali junto 

em Lidianópolis,  então ali junto com o prefeito também de Lunardelli, nós vamos tá 

trabalhando em parceria com o consórcio, esses baldes seria para pôr o material orgânico o 

que acontece o seguinte se não separar esse material orgânico, Associação ela terá que ter 

como chegar lá, elas vão ter que abrir essa sacolinha presidente, de todos os lixos 

recolhidos,  colocando a mão ali então assim é um trabalho bem desumano, mesmo, então 

nós estamos inovando colocando esses valores e vamos trabalhar com a conscientização  

para a população está separando ali esses material orgânico, para evitar esse trabalho ali 

que não é fácil, ali com Associação, então peço atenção  especial  para os novos vereadores  

nesse projeto também e os demais projetos,  Nós temos que também quero passar para 

vocês fizemos ali o recape de pavimentação e micropigmentação na cidade  eu sei que as 

vezes algum, de repente algum município veio reclamar porque ela porque a rua ficou até 

altura ou deixou outra rua sem, quero lembrar a todos que estão projetos  de mais ou 

menos de quase um ano atrás, 10 meses, mais ou menos  que teve um atraso,  nós temos 

que estar mudando  o projeto, enfim o projeto não mas sim a o consórcio tá se adequando  

com a exigência feita pelo Município, então demorou um pouco e naturalmente  que as ruas  

que na época foi feito o levantamento, estava bom, e agora tem algum problema, Mas nós 

vamos estar também fazendo novo levantamento  para que em breve esse ano ainda se 

Deus quiser nós voltamos  e fazemos as devidas correções passar para você, também para 

a população nos assisti, que tá aberta as inscrições dos cursos SENAI lembrando são cursos 

profissionalizantes  ali de manutenção de ar condicionado e também de eletricidade predial 

a partir de amanhã a Lia aqui na biblioteca pode falar com a Paula já várias pessoas já me 

ligaram mas tá interessada e também ele para panificação e confeitaria Lembrando que são 

todos os cursos profissionalizantes pelos pelo SENAI gratuito.  ofertado pelo Município com 

certificado preciso passar para vocês também algumas emendas na sessão passada, 

desculpa a última vez que eu tive aqui usando a Tribuna, não deu tempo de tá passando ali 

na questão das emendas ali,  mas e agora eu tenho que passar para vocês  as emendas, 

quero passar para vocês primeiras emendas dos senadores,  Nós temos o senador Álvaro 

Dias quero destacar também a importância dos vereadores que nos ajudou aqui a em busca 

dessas emendas  como eu falei, nós não fomos para Brasília, nós fizemos  tudo por 

telefone,  só enfim conseguimos  com uns dias R$ 550.000,00 que R$ 300.000,00 já foi 

pago e 250 mil recebi também já Ofício comunicando  que é para construção da quadra de 

esportes do Maria José, da escola aqui da sede do município  que vai atender ali a casa 

familiar APAE, Pingo de Gente, lembrando que a nossa quadra lá tem situação bem precária 

mesmo,  então esse 550.000,00 do Álvaro Dias Senador, algum dia vai ser para a 

construção dessa quadra,  o Flávio Arns disponibilizou também R$ 100.000,00  para o PAB e 

serviço de manutenção da saúde, Senador, o Wilson puro visto ele disponibilizou R$ 

145.000,00 para compra de kits é para educação  e também  R$ 200.000 para o PAB 

totalizando  do senador R$ 350.000,00, lembrando totalizando essas emendas dos 

senadores  deu em torno de um milhão de reais   depois os Vereador Danilo também esteve 

lá e mandar alguma coisa mas provavelmente se deve ser para o final do ano, alguma coisa 

que até já tá encerrado, lembrando também que o PAB nós temos um limite,  nós temos um 

limite no município e esse limite já tá praticamente, graças a Deus, já tá completo esse ano,  

então assim esse ano promete para saúde vai ser bem complicado por tamanho do 

município ela então, é provavelmente vai sobrar em torno de alguma coisa é só  mas enfim, 

todos, tudo a emenda que se vier a mais,  Será bem-vindo   tem a emenda lá que o Danilo 

faloua questão do R$ 300.000,00 para construção da da piscina, quero lembrar bem 

também a todos que a partir da indicação à lei do vereador ferrugem Você não está 

lembrando, o vereador, o presidente também que nós conversamos bastante, nós estamos 

em fase, ele também esta lista  para poder fazer o projeto, não fizemos ainda devido ao 

grande número de obras que estamos para começar, então assim, mas tá na lista, porque 

nós temos Vereador Danilo, que pegar esse projeto,  ver o quanto vai ficar essa piscina e 

também nós temos a questão da manutenção mensal, nós temos também os profissionais 

Que Será que contra, Nem é para poder alisando essa piscina , então tudo isso nós temos 

que ter todo esse levantamento primeiro para ver se esse é a possibilidade do município tá 

ajudando,  construindo esses investimentos,  então vamos fazer todos os levantamentos  e 

depois nós podemos sentar e analisar  para ver o valor e fiz se nós vamos conseguir ou não 

então não se não adianta nós e cheio de esperança de repente população chegar na hora 
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nós tem que contratar ali dois profissionais que já passaram para mim e a questão de 

manutenção e depois que acabar de não conseguir  o vereador ferrugem até passou para 

mim esses dias de repente seria caso a gente não devia consórcio isso  de repente com 

outros municípios  para se for um curso de operação muito caro para que a gente possa 

também atender outros municípios  e fazer através de consórcio para diminuir esse 

investimento como sempre tem que fazer então tudo isso d nós vamos ter todas e 

levantamento após nós está com todos esses com todos os levantamentos na mão  sim nós 

podemos dar o passe para ver de que forma que nós vamos que nós vamos agir mas enfim, 

é plausível a ação do vereador e como eu falei nossa administração, é nós não fechamos a 

portas para Deputado da oposição e situação, evitar todos abertos, que tem ganhar sempre 

e a comunidade, está nós abrimos a porta e para todos, lembrando também pessoal que o 

Diego Garcia  ele disponibilizou r$ 400.000,00 para o ginásio de esporte, para reforçar os 

esportes que vai estar  sendo, tá na caixa daqui uns dias não chegou, já tá hoje aqui o 

crédito adicional já para gente ir liberando a licitação  r$ 500.000,00 iluminação de LED, 

liberou um milhão de reais para a construção do Parque Urbano que a tão sonhada  no 

nosso Lago, se Deus quiser isso está em fase de projeto tô correndo atrás esse  para gente 

estar agilizando o mais rápido possível também R$ 500.000,00 para o barracão que daqui 

uns dia e esse sim, vai virar o tradicional para por aqui, para gente começar também ali da 

agroindústria  é dois ônibus escolar é totalizando  mais de 3 milhões de reais ou deputado 

de Garcia está disponibilizando isso graças ao apoio de todos os vereadores  que nós 

fizemos Ofício, ligamos e corremos atrás, Graças a Deus estamos  garantido para o nosso 

município,  temos também da Luísa Canziani R$ 250.000,00 também já recebemos Ofício 

onde vai nos ajudar na contrapartida para fazer a infraestrutura da casa nas casas popular 

que em breve também será passando aqui na câmara de vereador se não me falha a 

memória, até passou aqui para gente estar fazendo ali da infraestrutura das casas 

populares, Lembrando que as nossas casas populares do município de Lidianópolis será uma 

das  prestações menores do Estado do Paraná, é do isso esse incentivo que nós município 

junto com todos vereadores é um trabalho e também que já vem já vem sendo construído, 

e ideia da câmara passada também os demais vereadores, então para nós possibilitar  uma 

prestação menor para a população, mais ou menos 40, é condições  e tá pagando e 

também um ônibus escolar, Então são três ônibus escolar  que vai estar renovando a nossa 

Frota, então são muitos  projetos e para nós temos Stephanie o Júnior também que 

disponibilizou que um dos créditos adicionais que estão, adicional está  também é material 

são equipamentos, materiais ali para assistencia social onde vai estar, vamos poder sair da 

Pandemia ali o centro de eventos, nossos tanto, daqui da sede também ele do Porto Ubá 

com ar condicionado, na geladeira, tem toda estrutura para poder fazer esses cursos ali e 

lembrando Deputado Stephanes Junior, também ali onde o presidente Odair,  companheiro, 

parceiro dele, tá nos ajudando e também começar o recado pessoal, também, mas em 

torno de R$ 200.000,00 ali então assim, que eu quero, tenho que agradecer a todos e  tem 

um deputado Alexandre Curi, também que não podia deixar, que nos mandou entre a obra 

que vai ser feito o barracão Industrial, ali nesse ano, entrou de um milhão, também então, 

tipo assim, ou mais  mandou agora por último, ia faltar um pedaço  a fazer iluminação de 

LED, falei com ele R$ 200.000,00 ele já esta lá, eu tô cadastrando o projeto hoje  para 

gente colocar e deixar mais iluminada Lidianópolis, então assim estamos trabalhando em 

todos os setores, no esporte, estamos na saúde do porto, Batista, começando lá também a 

reforma lá da saúde,  um agradecer o secretário Beto Preto junto com Alexandre Curi, 

governador do estado, o Ratinho Junior nos proporcionando isso enfim em todos os setores 

dentro da Agricultura a geração de emprego e renda, sabemos que a nossa infraestrutura 

do nosso município é nós não temos a infraestrutura, às vezes para cima é muito 

demorado, está indo lá para cinco anos e meio, seis anos de mandato, e ainda nada, peço  

é a paciência da comunidade  não é fácil Se fosse fácil já teriam feito,  então assim toda a 

infraestrutura às vezes nós compramos o terreno e o terreno e a infraestrutura acaba 

ficando duas vezes ou mais caro no teu próprio terreno,  então nós temos que fazer essa 

parceria com todos os deputados, com os vereadores  a economia do dia a dia para gente 

poder estar fazendo, então em breve a população tranquilizar a população,  que em breve 

nós vamos estar soltando isso dos barracões para geração de emprego e rendam, enfim são 

muitas coisas boas se Deus quiser e a ajuda  da Câmara de Vereadores, de todos os 

secretários, nós vamos conseguir  tá trazendo  para uma população,  até as casas populares 

e populares no Porto Ubá que hoje foi a primeira votação, agradecer todos vereadores, 
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também que é, que apoiar isso  a segunda votação,  então provavelmente já, semana que 

vem, nós já vamos ali descendo a licitação  dessas casa ali, Lembrando que esse recurso 

está, está depositado com recurso próprio do município  Graças a Deus e assim, então em 

breve, sai essas obras todas, vão estar saindo, vamos está atendendo alí vocês da 

população e a irrigação da Vila Rural também retornou a ligação da Vila Rural que tem que 

fazer um aditivo ali, também  só investimentos ali, se não me falha a memória, entorno de 

quase 400 a 500 mil reais, cobertura da rua que também é que faz dias que estavam 

parados, acho que uns problemas lá no processo eleitoral, depois parou, teve aumento 

muito elevado de preço,  número de Episódio 2019/2020 onde é o biênio, em contrapartida 

para ter uma ideia emendas é R$ 300.000,00 o município que tem que pôr R$ 360.000,00 

de recurso livre também recurso próprio para poder concluir,  Então tudo isso, toda essas 

obras, a contrapartida se eu vou pegar todas as contrapartidas que nós vamos dar aqui com 

recurso próprio, isso ultrapaça de um milhão de reais, então isso  graças a Deus é nós 

conseguimos fazer, isso  porque nós trabalhamos Unidos aqui, às vezes a população não 

entende o trabalho do vereador, ah mas o vereador não fala nada, o vereador está quieto, 

enfim mas todos vocês, tenho que agradecer todos,  ele está nos apoiando,  economizando, 

ajuda,  Como vai começar não gosta da palavra economizar ,mas aplicando o recurso 

público  na coisa certa e cuidando do dinheiro público, não é por isso que sobra dinheiro, 

então pode finalizar, então assim, agradecer  igual como eu falei a nossa equipe,  eu 

acredito, eu que não tenho esquecido nada aqui, mas esqueci deixa para próxima 

oportunidade, coloco à disposição, esses projetos  que tão que veio aqui agora, vocês 

precisar de alguma equipe nossa, pode mandar lá, os males avisar que nós tiramos 

qualquer dúvida  o doutor Matteus, Leslie,  para estar sentando junto ali, esclarecendo, para 

a gente dar  agilidade nesse processo, tá bom, quero agradeceu Presidente, os vereadores e 

a todos assistem Deus abençoe a todos obrigado. ODAIR JOSE BOVO, A gente fica feliz  

pela explicação de saber como o município está andando, está ganhando  uma crise 

econômica no mundo e nós  estamos conquistando os nossos sonhos público do município, 

enfim depois a gente vai estar fazendo também a conclusão final, está falando mais eu 

passo então secretário  que faça a leitura discriminada no livro para explicação. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, 

boa noite Presidente, Boa noite vereadores, vereadoras, Representante jurídico Dr Leslie, Dr 

Matheus, representando a administração Municipal Cido Busato, Prefeito Adauto Aparecido 

Mandu, os amigos que estão ali na porta o Caio e eu esqueci o nome seja bem-vindo na 

casa e boa noite a todos que nos acompanham pelas redes sociais, quero iniciar a minha 

fala abordando aqui a minha indicação a 010/2022 que solicitam a parceria com academia 

de treinamento físico para atender a terceira idade, mais carinhosamente chamado como 

melhor idade,  a gente lendo, ouvindo e acompanhando o dia a dia do nosso município vem 

fazendo um trabalho de acompanhamento, já  tem uma pessoa que faz atividades físicas 

com o nosso pessoal da terceira idade, mas o quê a gente fala o que tá bom a gente pode 

melhorar e essa função do vereador orientar por fiscalizar, então essa é uma indicação que 

vem de encontro com essa necessidade, pois bem, uma pessoa que está na terceira idade, 

ela tem uma perda muito grande de massa muscular, e eu vejo que só o exercício físico, só 

uma caminhada, ela não satisfaz essa parte da questão da musculação, e se a gente 

conseguir dentro da legalidade com os pés no chão, se tiver recursos para o Executivo tá 

fazendo uma parceria com academia de ginástica da nossa cidade, seria de grande 

utilidade, pois é esse pessoal da idade melhor estaria tendo um acompanhamento lado 

profissional e com todo o aparato que uma academia pode oferecer, nós já temos  

academias ao ar livre,  mas ela não é equipada com esses pesos para musculação adequada 

e não tem aquele acompanhamento nós sabemos também que em breve vamos ter  um 

educador físico trabalhando pelo Município um concurso agora no próximo dia 27  próximo 

então vamos pensar analisar e dentro das possibilidades eu acredito que seria uma grande 

conquista com esse pessoal que tanto lutou, tanto trabalhou, e que merece cada vez mais 

uma atenção especial neste momento que está da vida, gostaria também está agradecendo  

o Prefeito que veio fez uso da Tribuna Livre e nos trouxe  tantas obras  que estão para 

inicializar em nosso município, podemos dizer que é um canteiro de obras Lidianópolis e nós 

ficamos felizes  com tantos projetos chegando, pode contar conosco e ter certeza que as 

comissões vão está se movimentando  para analisar projeto a projeto  e dá andamento 

fazer aquilo que é de nossa parte para acelerar esse processo,  pode contar com a parceria 

e do Legislativo,  temos diversas obras não vou citar uma uma, mas pelo que eu dei uma 
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olhada aqui passa tranquilamente de 3 milhões  de início  de obras dentro do município de 

Lidianópolis, é grande alegria no nosso coração todas essas obras vem de encontro  com as 

propostas nossa de desenvolvimento e melhoria da qualidade de vida da população de 

Lidianópolis, gostaria também tá falando  sobre os cursos profissionalizantes dos quais nós 

participamos da reunião foi feita não é para gente estar levantando quais seriam as 

prioridades dos cursos profissionalizantes dentro da nossa Municipalidade e eu fiquei muito 

feliz  está vendo  tem as inscrições abertas já de 14 a 30 agora desse mês 3  são diversos 

cursos estão à nossa população os interessados  acima de 18 anos vamos estar procurando 

fazendo as inscrições e se preparando não executivo investir na preparação e na 

capacitação dos nossos jovens seria isso para hoje seu presidente obrigado pela 

oportunidade e Tenham todos uma boa noite e uma excelente semana; DANILO AUGUSTO 

BRANCO Presidente, boa noite demais vereadores, Beramar, Dr Mateus, Cido, Adauto é o 

Quinho, Caio a menina da vila e a todos que estão escutando nós pelo Facebook pedi a 

palavra para falar sobre o projeto de lei n.003/2022  que institui o programa do primeiro 

emprego  para contratação de jovens sem experiência no mercado, nesse projeto trago a 

câmara de vereador, peço todos os vereadores que análise com carinho, alisando junto 

mais condições para que a gente traga esse projeto ao nosso município para valorização do 

nosso jovem pedir a palavra também para falar sobre o memorando  já conversei antes da 

sessão, gente conversou a tarde conversei agora com doutor Mateus, antes começar a 

sessão, a possibilidade de colocar as vezes até o doutor Mateus para estar participando 

dessas comissões  para a gente estar fazendo esse levantamento, agradecer a presença do 

prefeito, para você várias situações  de obras município tá dando  agradecer  o Prefeito e o 

vice-prefeito tá participando a nossa reunião lembrando também do da retroescavadeira do 

Sérgio Souza na Prefeito que mandou  300 mil, não sei que eu estava em licitação, não sei 

como que tá a situação do Artagão Júnior, já cobrei ele até te passei a mensagem e 

mandou os protocolo do kit reciclagem e da triturador de galho, então já passei até o 

protocolo para prefeito  eu creio aqui até o começo do mês já vai tá assinando os 

convênios, tudo certinho,  ele vai vir mais também 300 mil do deputado Artagão Júnior 

Prefeito, um presente,  fui parado hoje na rua não deu tempo fazer indicação pessoal, pediu 

para ver a possibilidade de arrumar a estrada ali que desce para Sanepar,  que desce na 

perto ze da pomba tá morando ali que tá bem complicado ali, pediu para mim ver essa 

situação  da Estrada, respondendo ao Prefeito era isso a minha palavra a presidente Deus 

abençoe a todos uma ótima semana; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos os 

vereadores, Beramar, o prefeito Adauto Mandu, Busato, Dr advogado Matheus A Eliane, é o 

que chega para dentro da casa, é Nossa, o menino lá, o Caio eu também quero falar  

aproveitar que o prefeito tá aqui, eu andei nas estradas por esses dias e eu quero 

aproveitar que o Adauto aqu,i porque eu sei que ele tá trabalhando com muita vontade, de 

ir, mas já estamos sofrendo com aquele rolo lá na oficina ainda com certeza se Deus quiser 

logo ele vai estar pronto e eu tô vendo que aquela Estrada do Polaco Vilela tá muito 

arrepiado, Prefeito fazer aquele serviço que foi feito ali na Água Verde, Ali vai ficar um 

sucesso e aquela Estrada do Santo Antônio que o povo pediu ali, eu também quero dar um 

abraço para o meu amigo Chiquinho que ele estava junto lá na estrada o dia que nós tesava 

conversando e como diz a história a gente fala o povo pede o que a gente vê e nós estamos 

aqui para trabalhar para o povo,  dessa forma que nós trabalha, povo pediu  viu, que a 

conversa concreta, nós briga por aquilo, agora você vem com conversinha picuinha polenta, 

não vi por isso, não, até fico bravo porque a fila tem que andar para frente, eu não gosto de 

conversa que não cresce, não, agora quando eu trabalho eu pego junto e o prefeito é 

mesma coisa, até algumas quando eu vou no gabinete do prefeito é máximo 2 minutos de 

conversa, tô cascando fora , que isso não atrapalhe pessoa que trabalha igual da outra eu 

acho bonito e ver o jeito dele não tem que negócio muito conversar não, só pega bem 

porque tipo assim e a fila anda então eu gosto muito de ver o trabalho desse tipo, eu 

também sou de pouco conversa, só que eu acho bastante é meu jeito obrigado para 

presidente; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, quero desejar um boa noite ao presidente, 

advogado, ao prefeito vice-prefeito e os colegas vereadores, o Beramar, e todos que estão 

aqui e aos internautas, quero agradecer  pelo Adauto que explicou tudo muito bem, já falou 

tudo ali,  mas eu estou Relembrando a indicação do Claudeir, da semana retrasada 

restaurando o conselho antidrogas COMAD neste município, tá precisando gente o negócio 

tá avançando a gente trazer de volta, aquele que já foi, não dá, está difícil salvar aquele 

que está dentro da droga, vamos tentar salvar, arriscado entrar porque nós está perdendo 
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nosso jovem, cada dia mais, a gente vê o que tá acontecendo para nossas crianças, com 

nossos jovens, então é isso que eu quero falar, e sobre aquele da terceira idade também, 

estou dentro, quero divertir um pouquinho,  Prefeito vão pensar com carinho, é isso 

presidente e um boa noite a todos; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente, 

demais companheiros vereadores, secretários, Beramar, nossos advogado, Doutor Leslie Dr. 

Mateus esse prefeito, Cido Buzato, Prefeito Adauto, a nossa colega Eliane, o Aldinho lá e o 

Caio sejam, bem-vindo, queria dizer que sobre esse recapeamento, que está sendo feito o 

nosso município Graças a Deus, muito bem feito e a população, fica muito contente e 

agradece sempre a gente, inclusive tem ruas ali que foi feito indicação, minha e as famílias 

ficaram muito contente, então que Deus abençoe, e sempre  lembrando, que sempre refeito 

de recursos próprio, então é aquilo que o prefeito acabou de falar, Prefeito Adauto, graças a 

Deus o Executivo  e o legislativo trabalham sempre unido, a gente como se diz, faz a 

economia no que se pode para sempre tá assim, tendo condições, para tá atendendo o 

nosso povo, a nossa população, agradecer também o prefeito Adauto por ter vindo aqui,  

ter feito essa fala, essa explicações ao nosso povo, que o povo tem que estar sempre a 

parte da nossa administração, isso é muito bonito, Prefeito vice-prefeito e nós vereadores 

eu acho que a gente tem que sempre caminhar junto, caminhando junto a gente só tem a 

ganhar, Obrigado a todos, Deus abençoe, uma semana iluminada a todos nós seriam essas 

minhas palavras, Obrigado presidente; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite 

companheiros vereadores, vereadoras, boa noite Mateus o Leslie, Eliane, Caio, prefeito, 

vice-prefeito pessoal da internet, boa noite a todos só queria comentar sobre o prefeito, 

solicitação que a gente fez, da piscina Naquela vez no começo, Já e reforçada por vários 

companheiros, para o Danilo os outros companheiros,  a gente estava conversando com a 

mãe de uma criança que que usa sempre a APAE e ela comentando com a gente pediu 

vários profissionais para colocar na APAE, a gente estava falando sobre os valores, de 

repente pode o prefeito, deve ficar meio caro ver a possibilidade, até  de fazer o consórcio  

o outro município  do vale, e estruturação rapaz bem feita com psicólogo com professores 

com uma mão de obra especializada, para você crianças, então é pelo valor que vai, ser 

feito  pelo custo, então a gente deixa essa opinião, ele um consórcio Mas de repente dá 

para nós ir no nosso município para gente, Para ficar com a gente aqui seria muito 

interessante também,  parabenizar aquela instalação na vila rural II,  daq está sendo feita 

lá, a gente visitando esse dia atrás lá na cabeceira, da que levar a gente lá, já fizeram a 

valeta então tá caminhando bem para logo terminar aquele projeto e o pessoal da vila rural 

tem a sua água para irrigação, agradecer o Prefeito pela recape asfáltico, foi feito no 

município, nossas ruas,  a gente foi muito cobrado esses tempo atrás e agora foi feito o 

trabalho,  então ficou bom, a gente tá sempre recebendo cobrança do povo e passando para 

executivo e naquilo que for possível, fazer então está sendo feito e muito obrigada pela 

transparência, pela explicações sobre os projetos para gente obrigado; ANDRE FAIAN 

DELFINO,boa noite Secretário, Boa noite Vereador, Boa noite Beiramar, Boa noite Dr Leslie 

Matheus, nosso advogado, o vice Busato, Aliane, nosso prefeito e os nossos companheiros, 

á e todo mundo que está assistindo nós pela internet eu também tenho que agradecer a 

Deus  em primeiro lugar por nós está aqui trabalhando hoje, com punhado de projetos, 

ofícios, e nós trabalhando para a população para melhorar mais nosso município. Ao 

prefeito eu quero agradecer por ter vindo aqui dá uma palavra,  explicando os projetos para 

nós,  as lei, então a gente só tem que agradecer o nosso prefeito, eu também queria falar 

um pouco Vereador, falou também do rolo que lá na Limeira tá precisando Prefeito, muita 

gente reclamando por causa que quando chove não tem como passar a moto e carro lá e 

tem muita gente que trabalha na fazenda e vem trabalhando aqui em Lidianópolis tem que 

vir de moto e não tá conseguindo passar o rolo, está fazendo muita falta no nosso município  

mas se Deus quiser já tá quase ficando pronto  e vai está  atendendo nossa população, 

também agradecer o nosso prefeito no Porto também fez o recape, ficou muito bom, 

agradecer o prefeito pelo Posto Saúde  que está começando a obra lá, vai ficar com certeza 

muito bom,  melhor atendimento para nossa população,  mais fácil  para poder estar 

atendendo nossa população, tem muitas coisas que o prefeito também está fazendo lá no 

porto e  não só no Porto  mas todo nosso município de Lidianópolis, também essas casinhas 

que vai sair lá no Porto Ubá, 12 casinha e vai colocar 12 família debaixo de um teto,  que é 

o sonho de uma população e aqui em Lidianópolis 67 casinhas, também vai sair  do aluguel. 

É difícil  você pagar um aluguel e o salário, foi meio baixo como vai conseguir pagar o 

aluguel,  esse que tá pegando uma casinha, quem não vai ficar contente,  é o sonho de um 
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ser humano é ter a tua casa, Presidente essa é minha palavra, Deus abençoe obrigado; 

ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite presidente, Os vereadores presentes 

advogado Doutor Matheus Doutor Lelie, prefeito, Cido, a Lúcia os meninos, Caio, outra 

menina que tá de presente, Beramar, os companheiros Vereador, Já disseram tudo,  que 

que tinha de falar  Eu gosto da presença quando principalmente Prefeito vem dar uma 

explicação  dos projetos, quando não vem, ele vem um Cido e isso  é importante para de 

vereador Por que a gente vê como tá  no município, eu vejo que administração Nossa hoje é 

administração transparente,  eu falo Nossa porque não é só do prefeito da Câmara de 

vereador e tem outra pessoa que luta muito para esse município que o nosso vice-prefeito, 

parabéns, eu gosto do teu desenvolvimento, ser uma pessoa participativa ele e sua esposa 

eu vejo o trabalho do Cido, também é muito importante, então administração, ela só vai 

bem gente quando todos têm interesse pelo nosso lugar, agora quando começa às vezes de 

repente, ele acha que tá certo  eu vejo sim, fazer principalmente política dentro da Câmara 

de vereador é ruim, isso,  a política ela tem a hora certa, mas temos que ver isso,  cada 

Vereador tem o seu candidato, tem seu modo de pensar, mas dentro aqui da camara de 

vereador nós tem que pensar no administração e pensar no desenvolvimento do município 

Porque quem tem a ganhar com isso, Somos nós que vivemos aqui,  eu principalmente, eu 

nessa camara de vereador aqui, sou o mais velho na cidade e também no trabalho de 

vereador, a gente fica feliz quando a gente vê uma explanação  com tantas obras, que tá 

iniciada e que se vai iniciar, vejo também a força que o Danilo também tem feito, Danilo 

Parabéns para você, esses dias teve lá em Brasília foi atrás de recurso a gente fica contente 

e não chove em força de vontade então, eu vejo assim, hoje vejo todo mundo falar, 

explicação, prefeito da explicação, do que está para acontecer, fica contente, hoje que 

contente mesmo, desse dinheiro que vai vir para o ginásio de esporte se nós, Esporte foi 

uma das primeira obra que saiu aqui no município, primeiro mandato foi 92 mil reais, 

porque 2 mil, nós ganhamos ginásio de esporte, onde muitas cidades do nível dele, 

Lidianópolis não tinha, não tem, até hoje, tem ainda tem mas foi a correria do prefeito, 

saudosos deputados do passado, que ajudar,  então eu acho que nosso município tá de 

parabéns, pela presença de todos, e desejar também nossa, presidente da Câmara Odair, 

plo trabalho da gente no início, quando pega esse esse cargo, ele fica com um pouco de 

medo, mas tá trilhando muito bem, você tá de parabéns, Muito obrigado; Presidente ODAIR 

JOSE BOVO, também faço minhas considerações finais, também já de momento marquei 

aqui, quero agradecer no início você Mineiro, por chamar na oração  o nome do meu pai, 

isso é muito gratificante para mim e para minha família, e dizer também que essa semana 

foi uma semana de reflexão em todos os aspectos na vida, a gente sabe a gente criado uma 

família que tem uma educação religiosa, enfim, mas a gente fica mais como comovido 

quando a gente se depara realmente com situações da enfermidade e não poder fazer nada, 

assim a gente fala, não fazer nada, deixa na mão de Deus mas na mão de Deus existe os 

anjos da terra que são as pessoas do bem as pessoas, os médicos e enfermeiros, 

cuidadores, Enfim tudo que ele que trabalha com ser humano, na verdade às vezes no 

salário não é tão remunerado, mas tem a classificação do dom e da vocação, Então essa 

semana para mim foi de muita experiência e dentro dessa experiência eu trago para a 

política, eu tenho que trazer e tem que mostrar para os amigos político  e para comunidade, 

não é eu que fui buscar, que pesquisei mas ela veio até a mim essa mensagem  pessoal 

principalmente do doutor onde nós temos convênio, município tem convênio é elogiou muito 

município pelo trabalho do pessoal da saúde, pelo secretário pelo prefeito, vice-prefeito e 

aquilo que o prefeito falou, naquelas economia, aqueles tributos que nós temos que fazer, 

que volta para os nossos cobres, para os nossos pobres Humildes, pessoas que precisam, 

então nós político, nós não temos que trabalhar, para nós temos que trabalhar para a 

população, escrever vereador Mineiro colocou nesse mesmo momento, eu falo também em 

relação a outro médico,  meu irmão foi fazer uma consulta e nos até mesmo na torcida pelo 

no particular e só teve elogio na mesma semana, falando da administração de Lidianópolis, 

torcida, é um exemplo em Ivaiporã, é requisitado no Vale do Ivaí, Ariranha, Arapuã, Jardim 

Alegre, enfim quando se fala torcida, Dr requisitado também elogio ao município, então isso  

fica, a gente fica gratificado,  eu isso comentei com o prefeito no gabinete dele, tá falando, 

Prefeito que quando a gente tem que criticar, a gente critica,  quando a gente tem que 

elogiar, a gente tem que elogiar, então nós vereadores, têm esse papel,  não só que nem 

diz o balagato, nós temos que andar em linha reta, isso é interessante, essa palavra que ele 

fala, linha reta, Então nós aqui procuramos fazer,  pegando a expressão do nosso amigo 
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linha reta, então nós tentamos ser mais sincero, mais honesto dentro dessa casa de lei e 

nós temos regra ser cumprido,  hoje com a graça de Deus tenho dois advogados nessa 

câmara e eles estão  toda segunda-feira,  o Matheus toda sexta-feira, nos ajudando e isso 

Prefeito é gratificante porque a gente tá trabalhando com segurança,  aquilo que você nos 

colocou ali, Eu também gostaria estar falando em relação ao documento do vereador Danilo, 

a gente tem estudado, eu tenho preocupado, então, relacionando, falando nomes,  até 

antes da sessão, falei com o nosso advogado eu vou estar denominando  a comissão, mas 

antes eu vou estar falando com todos os vereadores e vou passar isso por escrito, porque 

se eu falasse o nome aqui, fica complicado e até mesmo existe algumas regras dentro do 

nosso regimento ali, que talvez não está de acordo com o pensamento, mas já conversei 

com o Mateus, elem nós vamos tá conversando que são cunho social e quando eu conheço 

social tem que provir de uma comunidade está trazendo isso, mas enfim a gente vai tá 

trabalhando eu falei com o prefeito, falou da minha parte tranquilo vamos tá estudando 

junto, estudando junto e se acontecer eu quero colocar todos os vereadores,  estudo as 

comissões da estudando e se for bom municípios tamo junto,  se for um município estamos 

juntos, então é isso,  é a questão dessa comissão temporária,  Vamos fazer essas comissão 

temporária eu Gostaria de estar comunicando vocês vereadores, que a gente tem muita 

matéria a ser aprovado  Muito matérias estudada, se provavelmente está fazendo uma 

extraordinária, vamos ver a data que dá para fazer esse sessão extraordinária, o prefeito já 

falou  muitos recursos,  a Lucia que também que veio aqui, são todos os projetos de 

convênio reprogramação, então é dinheiro que já existe,  então é porque nós estamos  que 

nesse dias, em muitos lugares, segurando o projeto ensino, desde o dia que eu entrei na 

sua casa, dele aqui no primeiro mandato, eu sou contra essa palavra segurar projeto, eu 

sou do contrário, projeto tem que andar,  a não ser que seja uma coisa muito errado, 

quando dá errado, não depende de nós, depende dos nossos homens, da lei que tá ali, que 

os nossos advogados, eles vão falar que ela não pode, então não vamos essa semana, junto 

se organizar, os nossos tempos não é para estar dando andamento, essa casa, agradecer 

também o Caio, estava presente, já saiu o Caio, dizendo que na próxima sessão, nós 

estaremos  fazendo a utilidade pública, da documento  do requerimento que ele nos pediu, 

reconhecendo assim Associação de catadores é isso que eu posso falar associação de 

catadores do nosso município, então na próxima sessão, outra mesmo, na extraordinária 

nós já estaremos fazendo esse reconhecimento público,  na atividade pública em relação ao 

rolo Fabinho, Prefeito disse desde o primeiro mandato lá e primeiro ano a minha indicação 

Fabinho foi um rolo compactador, é um sonho que meu Vereador porque eu vejo um rolo de 

grande peso, ele tem velocidade, ele tem rede, o serviço e todo o pessoal da agricultura e 

todo o pessoal da agricultura, quando a gente conversa fala desse rolo, Então o que a gente 

tá falando, não é uma coisa para o vereador é um pedido da comunidade, então vamos 

colocar nossos projetos, nossas emenda parlamentar, esse rolo, que nosso rolo na verdade, 

que nós temos é um rolo de acabamento, não é isso, então, de acabamento é para fins 

pequenos  a gente tem a pessoal lá da ala do consórcio, a gente sabe bem a diferença de 

um para o outro  então é isso  que o Fabinho falou, até marquei aqui, é de grande 

importância e relação ao que o prefeito veio aqui na Tribuna, Prefeito eu peço a vocês ao 

secretário ao vice que vai a impressa, que vai a rádio comunitária e divulga o trabalho do 

nosso município, sabe eu tô pedindo para que nós os vereadores aquilo que você falou aqui, 

deu valor ao Vereador,  muitas vezes eu falo, eu tô aqui de passagem, muito Vereador  

Também fala, mas enquanto nós estamos aqui é sonho nosso é um sonho que se torna, 

sonho para comunidade ,então dê valor aos vereadores, que muita gente, aquilo que você 

falou, na nós sempre vamos conversando aquele Doutor, Danilo, valorização ao Vereador, 

porque às vezes nós sonhamos e queremos que aconteça, a gente sabendo dos processos 

que acontecem na estação de convênio e assim aquelas que esse monte de documento mas 

a gente faz o nosso papel aqui, nós discutir nem os Vereador centro trabalha lá o sono dos 

doutores advogados, nós se reúne com comissão e além disso desse trabalho que é o papel 

do vereador, muito de nós Vereador, vamos em busca também de realizações,  que uma 

Emenda parlamentar, eu caso do Ferrugem, causo do Claudeir, enfim todos vereadores aqui 

Mineiro,  Fabinho, todo mundo em busca de uma Emenda parlamentar, mais espesrando me 

ajudar o nosso município, então mais uma vez parabéns aos vereadores, eu todo dia, eu 

agradeço a presença de vocês, a presença não só mas o trabalho de vocês, então isso que 

eu tenho falado Prefeito,  também pega as palavras do mineiro, de todos vereadores 

discursou parabéns mesmo, a esse momento que nós estamos vivendo em Lidianópolis,  
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muitas pessoas, fazer, mas é Lidianópolis, não existe oposição a situação, como é no 

mesmo posto, a palavra que fala , mas ao contrário  aquilo que ele falou bem frisado 

Mineiro, duro se nós estivesse aqui junto e não estaria acontecendo nada,  a gente vê 

município com menor ou maior que o nosso parado, aqui a coisa está acontecendo, dentro 

do mundo, de uma câmara de vereador e nós pelo contrário, nós estamos trabalhando e 

buscando acontecer em Lidianópolis  no bem comum, palavra que eu falo, é bem comum, 

então desculpa  hoje o discurso porque todas as vezes eu fico aqui quietinho,  porque se 

falam bastante mas hoje na sessão Prometida pelo pacote de processos que tinha, 

Vereador, Mas hoje nós conseguimos fazer a sessão em uma hora e meia mas tá bom, 

então obrigado Mais uma vez a todos, Obrigado pessoal de casa, obrigado pessoal que nos 

acompanha  pela internet, aqui aqueles fiéis  que tá sempre eu não vou falar com o radinho 

ligado, no Face ligado,  e tá sempre ligado conosco,  mas obrigado mesmo obrigado vocês 

que participaram  sempre conosco, que a população Val que tá  chegou agora obrigado 

mesmo pela presença de vocês, declaro encerrada a sexta sessão ordinária do dia quatorze 

de março de 2022. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 

gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo 

e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e 

os demais vereadores.  

 

 

 

      ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

            Presidente                                                       1º Secretario 
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